
财政部长：离婚卖房避税是政策缺陷
多部门负责人新闻发布会上回应民生热点
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张春贤：必须以雷霆之势把暴恐打下去
“党的民族宗教政策是好的，在新疆也见到了效果” 代表：需要一部反恐法

中共中央政治局委员、 新疆
维吾尔自治区党委书记张春贤6
日表示，对暴恐要认真对待，采取
各种措施，是能把它打下去的，现
实已经证明了这一点。

张春贤在十二届全国人大二
次会议新疆代表团开放日活动结
束后对中外媒体说， 现在党的民

族宗教政策是好的， 在新疆也见
到了效果。 对于暴恐分子打击问
题，比如刚刚发生的昆明“3·01”，
这些暴恐分子毫无人性， 罪行令
人发指，反人类、反社会、反文明，
是我们共同的敌人， 包括新疆各
族人民的共同敌人。 必须以雷霆
之势把这种嚣张气焰打下去。

张春贤说，对待人民群众只能
热爱， 要用一切办法改善民生，让
人民群众享受到改革带来的实惠。

又讯 在6日的云南代表团小
组讨论会上，加速反恐立法成为代
表们建言的焦点。“我们确实需要
一部反恐法。” 公安部边防管理局
局长武冬立代表说。 ■据新华社

3月6日，十二届全国人大二次会议新疆代表团举行全体会议。这是会后记者争相采访张春贤。 新华社 图

国家卫生计生委主任李
斌6日在全国两会新闻中心举
行的记者会上，对“中国什么
时候实施全面放开‘二孩’政
策”的提问时表示，目前没有
时间表。李斌表示，卫计委将
加强计划生育基层基础工作，
密切监测人口变动情况，注意

研究解决在调整完善政策进
程中的新情况、新问题。要统
筹人口的数量、素质、结构和
分布之间的关系，统筹人口与
资源、环境、经济、社会发展之
间的关系，促进人口长期均衡
发展。

■均据新华社

针对房地产调控政策，一
些夫妇卖房时以“假离婚”避
税。6日，在十二届全国人大二
次会议举行的新闻发布会上，
有记者问财政部部长楼继伟出
现这个问题的原因。

“如果一个政策造成一些
人间悲喜剧， 这个政策肯定是

有缺陷的。”楼继伟说，出现这
一现象的原因是没有按家庭征
收个税， 在很多国家征收财产
转让个人所得时， 是给予不同
便利的，比如你再买一套房时，
原来的转让所得部分可以抵税
基等，在目前税制下难以选取。

卖房为避税假离婚？ 财政部部长：有缺陷

“您吃转基因食品吗？”
农业部部长韩长赋说：“我

现在也在吃转基因原料加工的
食品，具体说就是豆油，因为我
国的豆油主要是用进口大豆加
工的， 进口大豆主要是转基因

大豆。”他表示，进口的转基因
大豆经过一系列安全实验及严
格审定后，才能进口。

韩长赋还表示，“作为农业
部部长，我可以负责任地说，吃
鸡肉是安全的。”

您吃转基因食品吗？ 农业部部长：吃豆油

全面放开“二孩”？ 卫计委主任：没有时间表

6日，全国两会新闻中心记者会上，国家相关部委负责人围绕
一些百姓关心的热点问题进行了回答。


